
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会長の時間        会長 中武 功見 君 

 皆様お疲れ様です。 

本日も高鍋ロータリー

クラブの例会にご出席い

ただき、誠にありがとうご

ざいます。また、本日は今

月 26日のガバナー公式訪

問例会の後に行われるク

ラブフォーラムの予行練

習を行う予定ですが、宮崎

県中部グループの長嶺ガバナー補佐にそのアドバイザー

としてお越しいただいております。本当にありがとうご

ざいます。本年度、高鍋ロータリークラブに長嶺ガバナー

補佐がお越しいただいたのは二度目になります。最初に

訪問頂いたのは、8月の会員増強月間にちなみ、会員増強

のお話をして頂きました。そして今回が、ガバナー公式訪

問を迎えるにあたり、様々なご助言を頂ける機会となり

ます。どうぞ最後まで、よろしくお願い申し上げます。 

さて本日は、皆様にお話しておきたいことが沢山あり 

ますので、サクサクと話を進めてまいります。まず、例会

終了後に理事会を開催いたしまして、ハワイ州マウイ島

山火事への支援金及び、モロッコ地震への支援金並びに 

日本ボーイスカウト宮崎連盟への助成の件が審議され、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それぞれの拠出が決定されました。また確認事項として、

まず明日 10月 13日～15日までシーガイアコンベンショ

ンセンターで行われます、国際ロータリー第 2730地区大

会、次に本日のクラブ協議会、さらにガバナー公式訪問例

会の前日 10月 25日宮崎市小戸荘で開催されます第 2730

地区宮崎県中部グループの会長幹事会、最後に10月26日

のガバナー公式訪問の件が確認されました。そしてこの

理事会の最大の山場が、会長ノミニー選考委員会で決定

いただきました会長ノミー（2025－2026年度、第50代会

長）の正式承認でした。それでは改めまして会員の皆様に

ご報告いたします。会長ノミニー（2025-2026年度、第50

代会長）は、川上幸子さんです。それでは川上さん、会長

ノミニーとして一言どうぞ。 

川上さん、ありがとうございます。川上さんのお話にも

ありました、再来年の高鍋ロータリークラブ 50周年に向

け、さっそく本年度よりその準備をいたして参りたいと

思いますので、会員の皆様のご協力を切によろしくお願

い申し上げます。 ここで、会長の時間に話を戻します。 

先週の例会では、今月の米山月間に伴い茂木先生によ

る米山豆辞典を基に卓話をいただきました。本日お見え

の長嶺ガバナー補佐は、皆様もご存じのように第2730地

区の米山記念奨学会部門の部門長でありますし、併せて

米山奨学選考委員会の委員長も務めていらっしゃいます

ので、後程少しお話もあるかもしれませんので楽しみで

すね。 先週は茂木先生の卓話の後に、毎月月初の恒例で

ある「ロータリーの友」の雑誌紹介を、坂田委員長に丁寧
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第 2271 回 令和 5 年 10 月 19 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『明るく居心地の良いクラブから、希望の種子を』 

第2730地区ガバナー      池ノ上  克 

中部グループガバナー補佐    長 嶺 貴 臣 

RI会長テーマ 

『世界に希望を生み出そう』 

第2730地区テーマ 『平和を求め、希望あふれる、 

明るいロータリーライフを進めよう』 

10月の月間テーマ  

  経済と地域社会の発展間・米山月間 

７．ＢＯＸ披露   

８．各委員会報告   

９．地区大会報告 

10．点   鐘  

11． 

  

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内 

  ＊ポリオＢＯＸ 

＊地区大会報告 

＊例会終了後プログラム委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週例会案内；10月 26日（第 2272回） 

 ＊ガバナー公式訪問 

 池ノ上克ガバナー・長嶺貴臣ガバナー補佐 

 ＊クラブフォーラム  ＊100万㌦ランチ BOX 

第 2270回 例会内容（10/12） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



にお話しいただきました。私はこの高鍋ロータリークラ

ブに入会して、いくつかビックリしたことがあったんで

すが、その一つが「ロータリーの友」の雑誌紹介です。以

前、他のクラブに所属していた時には、雑誌紹介のような

プログラムはなく、全く「ロータリーの友」を開かずにし

てしまったことが多かったような気がします。皆さんご

存じのように、ロータリーの三大義務は「例会の出席」・

「会費の納入」、そして「ロータリー雑誌の購読」です。

『購読』ですから購入するだけでは足りず、読まないとい

けないわけですよね。と、いうことは、他のクラブに所属

していた時に私は、ロータリーの三大義務を怠っていた

ということになります。しかし、高鍋ロータリークラブに

入会してからは、毎月雑誌紹介で「ロータリーの友」を開

きますので義務を果たしている。本当にありがたいこと

だと思います。また、最近特に会長就任後は毎月「ロータ

リーの友」と「ガバナー月信」を読むことが楽しみになっ

ています。それは、これらの雑誌が会長の時間のネタにす

る話が沢山ありますし、クラブ運営の参考になる記事な

どがあふれているからです。そして何より、自分のビジネ

スのヒントになりそうなことも数多く掲載されています。

例えば、10 月号のＲＩゴードン・マッキナリー会長のメ

ッセージには、「クラブでメンタルヘルスに取り組もう」

と題され、世界のクラブで取り組まれているメンタルヘ

ルスに関わる様々な事例や、メンタルヘルスへの会長の

思いが述べられています。私は、公認心理師であり精神保

健福祉士で、言わばメンタルヘルスの専門職なのです。で

すから、ゴードン・マッキナリー会長の「クラブでメンタ

ルヘルスに取り組もう」という言葉に痛いほど共感いた

しますし、本年度中に何とか具現化できるものを皆様に

是非ともご提示したいと考えています。また、同じく 10

月号では「地域社会の経済発展」月間の特集記事が「若者

の自立促す支援のカタチ～貧困の連鎖を断ち切るために

できること」で、坂田委員長も石井記念友愛社の児童養護

施設のお話を入れてお話をされていましたが、私が現在

行っている福祉の仕事のきっかけを与えてもらったのも

この友愛社でした。以前にも少しお話をさせて頂きまし

たが、心筋梗塞後に関わった「石井のお父さんありがとう」

の映画作りのお手伝いで、児童福祉のことを学び福祉の

世界を知りました。石井十次と言えば福祉の世界では、児

童福祉の父と呼ばれ全国のソーシャルワーカーはだれも

が学んだ人物です。その石井十次が元祖の児童養護施設

の卒業生が、就労の現場や居住のことで困難を抱えてい

るという記事で、まだまだ自分にもお手伝いできること

が沢山あると、ビジネスのヒントをいただきました。 

縦組みの最初の記事「企業による障害者雇用の取り組」

につきましては、時間がありませんので次週にお話しさ

せていただきますが、まさに現在私が行っている障害者

の就労支援ですので、皆様にもゆっくりこの記事を読ん

でいただき予習として頂ければ幸いです。 

それでは、本日もこの例会が、少しでも皆様方の入りて

学ぶ機会になれればと思います。どうぞ最後までロータ

リーをお楽しみください。 

☆幹事報告＜幹事報告＞  副幹事  甲斐 宏昌 君 

＊地区大会参加のお礼 

＊公式訪問報告書の提出の 

 お願い 

＊宮崎アカデミーRCより 

「アフガニスタンの現状」 

 コロキューム開催案内 

 日時 2023.10.29（日） 

    13：00～15：30 

 場所 宮崎大学交流会館   

 

 

☆公式訪問前のクラブ協議会 

    
   中部グループガバナー補佐 長嶺貴臣様 

 

   

発表者 福岡直樹君    発表者 藤本範行君 

 

☆ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 岩切 一浩 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【中武功見君】先週は結婚記念 

日のお祝いありがとうござ 

いました。長嶺ガバナー補 

佐本日はありがとうござい 

ます。 

【藤本範行君】長嶺ガバナー補 

佐ようこそ高鍋RCへ。 

本日もご指導よろしくお願いします。 

【後藤正弘君】先週の例会にて誕生祝を頂きありがとう 

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

第 50代会長決定 

（2025-26年度会長） 

会長ノミニー 

川上 幸子 君 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

☆出席報告        出席委員 長濵 博 君 

 

 

出席状況（10/12） 

会  員  数 41 名 

出 席 会 員 数 32 名 

ホーム出席率 80.00％ 

前々回修正出席率 87.50％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問のお知らせ 

（100％ 出席例会） 

 

日時；2023年10月26日（木）12：00集合 

     11：15～会長・会長エレクト・幹事懇談会 

     12：15～12：30 ウェルカムランチ 

          12 :30          点鐘 

     12：30～13：30 例会・ガバナーアドレス 

     13：30～    集合写真撮影 

     13：50～14：40 クラブフォーラム 

 

場所；ホテル泉屋2階例会場 

 

＊ロータリーバッチ、上着着用 

＊年次計画・報告書持参 

＊100％出席にご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

「ロータリーの目的」 

  

  ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と 

して奉仕の理念を奨励しこれを育むことにある。 

具体的には、次の各項を奨励することにある。 

  

第1.知り合いを広めることによって奉仕の機会 

  とすること。 

第2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は 

  すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す 

  る機会としてロータリアン各自の職業を高潔 

  なものにすること。 

第3.ロータリアン一人一人が、個人として、また 

  事業および社会生活において、日々、奉仕の 

  理念を実践すること。 

第4.奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ 

   トワークを通じて、国際理解、親善、平和を 

  推進すること。 

  

 

ロータリアンの行動規範 

  

  ロータリアンが使用するために次の行動規範が採択 

  された。 

  ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1） 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理 

   基準をもって行動する。 

2） 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業 

   に対して尊重の念をもって接する。 

3） 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、 

   特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世 

   界中の人びとの生活の質を高める。 

4） ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす 

   ような言動は避ける。 

5） ロータリーの会合、行事、および活動においてハラ 

   スメントのない環境を維持することを支援し、ハラ 

   スメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報 

   告した人への報復が起こらないよう確認する 
 

 

 

 

四つのテスト  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ピアノ演奏 

   森幸子さん 

 

 

 

 

 

 

 

 
ソングリーダー 

多賀学昭君 

 

 

 

 

 

 

    

本日の食事 

 

 

 

 

  
テーブルの花 

 

 

 


